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REUNI~O ORDINARIA DE 07-4-86 

Aos sete dias do mês de Abril do ano de mil novecentos e oiten

ta e seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

ni6es desta C~mara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma C~mara sob a Presid~n 

cia do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores 

Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng'? Vítor Jose Pedrosa da Silva, 

Dr. Jose Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Eng'? 

Carlos Manuel da Silva Santos e Eng'? António de Almeida Alves . 

Pelas 1l.j horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a
 

reunião .
 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia l.j do mês em curso, verificou-se existi r um saldo em dinheiro 

da quantia de sessenta e sete mil e noventa e seis escudos e quarenta centavos. 

MERCADO JOSE ESTtVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Na sequênca da de

liberação tomada na reunião de 17 de Março, findo, foi iniciada a arrematação das 

bancas do Mercado Jose Est~vão, tendo sido deliberado, por unanimidade, atribuir 

as mesmas do seguinte modo e pelas importâncias que a seguir se indicam: PLACA A 

- Bancas n'?s 9 e 10 - Luís Fernando Gomes Tavares, pela quantia de quatro mil esc~ 

dos, cada; Banca n'? 11 - Maria Isabel Pereira Moreira, pela quantia de seiscentos 

escudos; PLACA B - Banca n? 5 - Isabel Maria Dias de Oliveira, pela quantia de 

quatro mil escudos; Bancas n'?s 11 e 12 - Margarida Cardoso de Matos, pelas quantias 

de tr~s mi I escudos e oito mi I e quinhentos escudos, respectivamente; Banca n'? 18 

- Carlos Augusto da Cunha Maia - três mil escudos; PLACA C - Banca n'? 3 - Maria 

Alice da Silva Barros- dois mil e quinhentos escudos; Banca n'? 9 - Eduardo Maria 

de Barros Rosas Albuquerque - dois mil escudos; e Banca n'? 11 - José Fernando de 

Sousa Albuquerque - dois mil e quinhentos escudos; PLACA D - Banca n? 4 - Ma

ria Carmel inda Moura Santos - cinco mil escudos. 

FESTAS DA CIDADE: - No seguimento da deliberação tomada na reunião 

anterior, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu conhecimento do programa das Festas 

da Cidade, que aqui se dá como transcrito, acerca do qual fez algumas considerações I 

e prestou alguns esclarecimentos. 

FEIRA DO LIVRO/86: - Na sequ~ncia da deliberação tomada na última 

reunião, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou de que se encontram já inscri 
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tos doze 1ivreiros para participarem na Fei a dt:0" ro e /que 

que a sua realização deve ser ao ar livre e indi am como local mais apropriado 

para o efeito a zona da Avenida Dr. Lourenço Pe xinho que fica junto ao Teatro 

Avenida, embora admitam que este Município possa vir a indicar uma outra locali
-zaçao. 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido del iberado, por unani

midade, concordar com o local apontado e, ainda, que se aproveitem também os es

paços existentes na Travessa do Mercado. 

Depois de o Vereador Sr. Eng~ António Alves ter alertado para o 

facto de, em seu entender, não se encontrarem em razoável estado de conservação 

os abarracamentos existentes, foi também deliberado, por unanimidade, encarregar 

o Gabinete de "De s i qn!' de proceder ao aproveitamento e alinhamento dos mesmos. 

FEIRA-EXPOSiÇÃO DE MARÇO/86: - O Vereador Sr . Prof. Celso Santos 

informou a Câmara de que a Comissão Executiva fez já a apreciação das exposições 

feitas nos dois Pavilhões e procedeu ã atribuição dos prémios da seguinte forma: 

1? - União Comercial de Agueda; 2~ - Autogrupo Lubritex; 3~ - Assembleia Distri

tal de Viseu; Menções Honrosas - Firmas Telavário, Ribeiro & Rocha e Santos, Pe

reira & Antunes, Lda.. Seguiu-se troca de impressões, em que se referiu a oportu

nidade de tal iniciativa, que deverá manter-se para os anos futuros, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, concordar com aquela classificação e organizar um 

pequeno acto solene, com vista ã entrega dos prémios. 

Por proposta do Sr. Presidente, foi também deI iberado, por unani

midade, instituir um prémio a atribuir aos fei rantes que cá se deslocam há cinque~ 

ta ou mais anos, o qual deverá ser simbol izado por uma pequena placa em prata, 

devendo a entrega ser efectuada conjuntamente com os atribuídos aos expositores. 

Seguidamente e de novo no uso da palavra, o Vereador Sr. Prof. Ce~ 

so Santos, referiu-se ã enorme afluência de visitantes ã Feira-Exposição/86 e sa

lientou a necessidade de, já no próximo ano, se alargar o respectivo espaço de 

ocupação, sugerindo, para o efeito, o terreno envolvente, agora ocupado com esta

cionamento. Sobre este assunto, o Sr. Presidente teceu algumas considerações quan

to ã possibil idade de se vir a adquirir aquele terreno, dado não ser viável, a 

curto prazo, a mudança da Feira para o local definitivo. 

IDEM: - A Câmara tomou conhecimento de uma proposta apresentada 

por Romeu Maia Barroca, no sentido de ser efectuada uma reportagem vídeona Feira de 

Março, cifrando-se em cerca de trinta mi I escudos os respectivos custos, tendo si

do deI iberado, por unanimidade, não aceitar a referida proposta, nomeadamente pelo 

facto de a Feira de Março se encontrar já quase a meio do respectivo período de 

duração. 
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j~e~o~~~-Ap6s breve troca de impress~es, 

dade e por propostu do Sr. Presidente, encarreYJ'r os Serviços de Cultura do Muni

cfp~o de estudarem a possibil idade de se const~tuir uma videoteca municipal com 

vista a serem filmados os actos e actividades mais relevantes levadas a efeito no 

nosso concelho. 

- De seguida, foi ainda del iberado, também por unanimidade, isentar 

a CERCIAV do pagamento da taxa correspondente ao espaço ocupado pela mesma naque

le certame. 

ESCOLAS 00 CONCELHO - JARDINS DE INFANCIA: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos informou a C~mara de que se prev~ a criuç~o de mais cinco jardins de 

inf~ncia, para entrarem em funcionamento em Outubro, pr6ximo, a saber: Requeixo, 

Eixo, Verdemi lho-Aradas. Cabo Lufs - Esgueira e S. Jacinto (mais uma sala). 

VISITAS OFICIAIS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou que 

a convite do Governador Civi I, esteve presente aquando da vis~ta a Aveiro do Secr~ 

tário de Estado da Presidência do Conselho de Ministros, Dr. Pedro Santana Lopes, 

que visitou nomeadamente o Centro Paroquial de S. Bernardo e a Empresa Pavicentro, 

que comemorava o seu XV aniversário. Mais disse aquele Sr. Vereador ter também 

participado ~aquelas visitas o Vereador Sr. Eng~ Carlos Santos, tendo o Sr. Presi

dente informado não ter podido estar presente por com~romissos particulares assu

mi dos arte r iormente. 

PUBLICAÇOES: - No seguimento da deI iberaç~o tomada na reunião ante 

rior e face à proposta apresentada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos, foi deI i

berado, por unanimidade, udquirir à AGINDOSTRIA, LDA., uma assinatura anual da Re

vista Her6i, destinada a todus as turmas da 4a. classe das Escolas do Concelho, 

ao preço de setecentos e vinte escudos, cada, conforme proposta apresentada. 

-Foi ainda deI iberado, também por ununimidade, e por proposta do 

Sr. Presidente, adquirir cem exemplares do Livro "Mare Viva", da autoria da poeti

sa e escritora Dru . Rosa do céu. 

AVEIRO E SUA REGI~O NO CASINO DA FIGUEIRA DA FOZ: - No seguimento 

da del iberação tomadu na reunião de 10 de Murço, findo, a Câmara tomou conhecime~ 

to do of c i o da Região de Turismo Rota da Luz, informando que não e s t a interessaí 

da em participar no f i m de semana dedicado a Aveiro no Casino da Figueira da Foz, 

porquanto entende que se trata, essencialmente, de uma acção de animação do Casi

no. Ap6s breve troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, que a Câmara 

se faça representur, ficando encarregados os Serviços de Cultura e o Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos de estabelecer os contactos e efectuar as di 1igências tidas por 

convenientes. 



ticipou na reunião real jzada no passado dia 26; é informou que se encontra já elab~ 

rado e entregue superiormente a "proposta de fi-rogralna de desenvolvimento regional 

integrado do Baixo Vouga l l 
, pelo que, a partir da conclus30 deste trubalho, o Gabi

nete se considera extinto. 

VISITAS A AVEIRO: - O Sr. Presidente informou que, em nome da Câm~ 

ra, ofereceu ã Fadista Amál ia Rodrigues, uma Medalha da Cidade e uma Estatueta de 

Santa Joana, aquando da sua actuação em Avei ro no Restaurante liA Cozinha do Rei l ' , 

atendendo ao que aquela artista simboliza tanto a nível Nacional como Internacional. 

OLIMPTADAS DE MATEMAT1CA: - A Câmara tomou conhecimento de uma car

ta da Sociedade Portuguesu de Matemática, a sol icitar o apoio do mun i c í p io para a 

real ização das 01 impíadas em epígrafe, nomeadamente, a cedincia gratuitu da lancha 

e de um autocarro e a oferta de pequenas lembranças uos participantes. Foi delibe

rado, por unanimidade, deferir. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da 2a. situação da obra "Construção da Escola 

Pré-Primária de Azurva" , adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia total de 

duzentos e sessentu e cinco mi] escudos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi de] iberad o, por unanimidode, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por Mariana Emília dos Santos Monteiro em virtude 

de estar em desacordo com o projecto oprovado por esta Câmara Municipal. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi presente e aprovado o auto de 

recepçao definitiva da obra "Construção de um telheiro na Escola do Solposto", 

adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, tendo sido del iberado, por unanimidade, res

tituir os décimos que se cncontrum retidos como dep6sito de garantia. 

ALIENACAo DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foram lidos dois• 
requerimentos de Duarte dos Santos Cartaxo, a solicitar a anu l a çáo da cláusula' 

de reversão constante das escrituras de compra e venda referentes aos lote s núme

ro s dez e onze do Sector I I da Zona a Sudeste de Cacia, tendo sido de] iberado, por 

unanimidade, de acordo com a informação prestada pela Secção de Notariado e Patri

m6nio, deferir aquelas pretensões 

-Lido, t arnberu , um requerimento de Alexandre Jorge Domingos San t os 

Maçarico, a sol icitar a anulação das cláusulas de reversão e de proibição de tran~ 

missão, constantes das respectivas escrituras de compra e venda, relativamente ao 

lote n? 26 do Sector VI I da Zona a Sudeste de ,Cacia. Face ~ informação prestada 

pela Secção de Notariado e Património, que aqui se dá como transcrita, foi delibe

rado, por unanimidade, deferir. 
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ALIENA~Ao DE BENS - ZONA A SUDES ;~E ç4 - Presente~~ 

um requerimento de Manuel Marques dos Anjos, a solicitar a compra do lote desti

nado a garagem, des1gnado pelo n? 13, do Sector VI I daquela zona. Foi del iberado, 

por unan1midade, vender a sol icitada parcela pela quantia de vinte e cinco m1 1 

escudos. 

-Seguidamente e após troca de impressões, foi de11berado, também 

por unanimidade e no seguimento da de] iberaçQo tomad~ em 26 de M~rço de 1984, el~ 

var de vinte e cinco mil escudos para trinta mil escudos o preço de venda das re

feridas parcelas destinadas a garagens. 

IDEM - BAIRRO DA COVA DO OURO: - No seguimento do deI iberado na 

reuni~o de 28 de Outubro do ano findo e após an~l ise da aval iaç~o efectuada pelo 

Sr. Eng? Maçarico, foi de] iberado, por unanimidade, vender a Vitória de Jesus C~s 

ta pela quantia de trezentos e dezassete mil cento e sessenla escudos, a casa n? 

11 da fracç~o K do Ba1rro da Cova do Ouro, na qual reside h~ mais de cinco anos. 

IDEM - TERRENO SITO NA PRACETA JUNTO AO EDIFrCIO DO C.R.S.S.: 

- No seguimento da deliberação tomada em 17 de Março, último, foi presente a uva

l iação do terreno em epígrafe, cuja a l i en aç áo foi requerida por Anselmo Di n i s 

Neto e António Vieira Coelho. Anal isado aquele documento e após troca de impres

s~es, foi deI iberado, por unanimidade, concordar com o valor no mesmo proposto e 

vender a parcela em causa aos requerentes, pelo preço de vinte mi 1 escudos o me

tro quadrado de terreno em reluç~o ao rés-da-chão e dez mil escudos o ~e t r o qua

drado da ~rea destinada a cave, o que corresponde a uma verba total de cerca de 

três mil e novecenlos contos. 

SENHAS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

dos seguintes recibos model o lI-A: Mercado Manuel Firmino - Manutenç~o de Volumes 

- vinte mi 1 recibos da série G, na cor rosa. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE POBLICA: - Face ao teor do ofício 

n? 58-85/86, de 14 de Março, f1ndo, da FIDEC - Frente Impulsionudoru de Desporto 

e Cultura, da Quinta do Gato, e tendo em vista que aquela Instituição tem vindo 

a desen vo 1ver impor tan tes ac t iv i dades n~o só no C ampo do despor to mas, também, da 

cultura, foi de l i be r ado , POt- unan lmi dade , emi t i r par ece r favorâvel quanto ao re

conhecimento de uli lidade públ ica da referida colectividade . 

-Fo i também deliberado, por unanimidade, emitirparecer f avor áve l 

quanto ao reconhecimento como Instituição de Uti I idade Públ ica do CENAP - Centro 

Atlético Póvoa Pacense, tendo em vista a relevante acção que aquela Instituiç~o 

tem vindo a desenvolver em prol da Juventude da Região Aveirense. 



DEMOLICOES - FABRICA - Fo~del iberado, M
midade, autorizar o pagamento da qua~tia d~trezentos e seis mi 1 oitocentos e oiten 

ta e oito escudos e trinta centavos a Reg {ão Mi litar do Centro, respeitante aos 

encargos com as m~quinas, combustível e deslocaç6es nos trabalhos de demol iç~o da 

antiga F~brica Cerâmica Vouga. 

PUBLICIDADE: - Foi del iberado, por unanimidade, conceder meia p~gl 

na ao Jornal "O Comércio do Por-to", para publicidade especial dedi cada à Feira de 

Ma rço/86. 

-Foi ainda deI iberado, por unanimidade, indeferir o pedido formu

lado pelo Jornal "Expresso", para publicidade sobre a situação po l I t i ce , económi 

ca, turística e social da Região, por não se considerar oportuna. 

PARQUE MUNICIPAL: - Face ao pedido formulado pela Associação dos 

Amigos do Uíge, foi del iberado, por unanimidade, autorizar a ce dênc ia do Parque 

Municipal para o próximo dia 27 de Julho, pnóxi~), para realização do convívio 

anual daquela Associação. 

UTILIZAÇÃO DOS AUTOCARROS PARA APOIO ~S ACTIVIDADES CULTURAIS E 

DESPORTIVAS: - Presente uma carta da RIA - R~dio Independente de Aveiro, CRL . , a 

sol icitar o cedência de um autocarro para o dia 13 de Abril, corrente. Foi del i

berado, por unanimidade, autorizar a ced~n cia yratuita. 

-Lida, também, uma carta da Igreja Evangélica Baptista, a soli ci

tar a cedência gratuita do autocarro para o dia 5 do corrente, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, deferir. 

-Foi ainda del iberado, por unanimidade, deferir o pedido formula

do pelo Clube dos Gal itos, para ced~ncia gratuita de uni jeep e uma carrinha para 

participação nas regatas federadas . 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇOES - PAVILHOES: - Presente um ofício 

da Região de Turismo Rota da Luz, a sol icitar a colaboração do Município no sen

tido de serem cedidos os Pavilhões para a real i zação de uma Exposição Internacional 

de Arte Infantil subordinada ao tema turismo e integrada nas Comemorações do Ano 

do Jubi leu do Turismo Português. Foi del iberado, por unanimidade, deferir. 

ESCOLAS DO CONCELHO - ESCOLA N ~ 5 DE ESGUEIRA: - Foi 1 ida uma pro

posta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos com vista à aquisição de dois aspiradores 

destinados â Escola n? 5 de Esguei ra, dado o estabelecimento ser bastante grande 

e possuir apenas duas contínuas. Após breve troca de impressões, foi deI iberado, 

por unanimidade, sol icitar propostas para o efeito. 

AQUISI ÇOES: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante das requisições n?s. 366, 407 e 408/86, das quantias de 
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duzentos mil escudos, duzentos e cfnquenta e t : :'::s~~~ 
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e duzentos e cinquenta e um mil trezentos e s ~nta e três escudos, respectiva

mente. 
I, 

REGULAÇAO AUTOMATICA OE TRAFEGO: - Face ã informação prestada pe

los Serviços Técnicos, que ~qui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unani

midade, autorizar o pagamento da factura n? 1039, da REPREMER, da quantia de vin

te e nove mil e treLe escudos e cinquenta cent avos , respeitante à revi são e repa

ração do comando automático instalado na Avenida 25 de Abri [, nesta Cidade. 

URBANIZAÇAo DA QUINTA 00 GRINt - CONSTRUÇAO DA REDE DE AGUAS PLU

VIAIS: - Foi lida uma carta de Manuel Tei xei r~, Lda., empreiteiro da obra em epí

grafe, a solicitar que a C~mara autorize que seja feito o auto de suspens~o daque

la empreitada, rescindido o respectivo contr~to e, ainda, efectuada a recepção de

finitiva da mesma . Foi deI iberado, por unanimidade, remeter o as sunto ao Director 

dos Serviços T~cnicos com vista ã elaboração de uma informação devid~mente funda

mentada, a fim de h~bi litar a C~mara a resolver o assunto numa pr6xima reunião. 

REPOSIÇAo OE PAVIMENTOS: - Foi del iberado, por u~animidade, auto

rizar o pagamento das facturas n~s . 19 e 21 , de Sa l us t i ano Ribeiro & Ca., Lda., 

das quantias de duzentos e cinquenta e seis mil novecentos e oitenta es cudos e 

vinte mil escudos, respeitantes ao serviço de reposição e pavimentação na 19rej~ 
de Aradas e na Rua Di reita, respectivamente. 

PROVAS DE SPORTIVAS: - Face ao pedido formulado pela Sociedade Co

lumb6fi la de Aveiro, f oi deI ibcrado, por unanimidade, oferecer uma taça àquela 

Colectividade, para ser disputada na Camp~nha /1986. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAo DE MATERIAL PARA OS SERViÇOS DE TOPOGRA

FIA: - A Câmara tomou conhecimento de lima relação e l ~ b o r a d a pelo Top6grafo Princi 

pal Sr. Bernarde s , que aqui se dá como t r an s c r i t a e. que refere d iver so material 

que se torna necessário adquirir para os respectivos serviços . Foi dei iberado, por 

unanimidade, remeter a mesma ~o Director dos Serviços Técnicos para informação , 

a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

COZINHA ECONCMICA : - Foi deI iberado, por un~nimidade, oferecer 

uma refeiçã o na Cozinha Econ6mica, aos atletas que participarão na 1I Est~feta da 

Unidade, a real izar entre 01 iveira do Bairro e Aveiro no pr6ximo dia 18 de Maio 

e que e promovida pela Associaç3o de Atletismo de Aveiro. 

-Foi ainda deI iberado, também por unani midade, ratifi car o despa cho 

que autorizou a oferta de uma refeição na Cozinha Económica, no passado dia 6, 

aos participantes no torneio quadrangular da Pás coa, promovido pel o Clube do Povo 

de Esgue ira. 



LANCHAS, - Oepo;s de ~a d a s ~~~g; 

para a aquisição de diverso material destina.st6'ao_Bar da lan cha "San t a Joana Pri.!: 

cesa", foi deliberado, por unanimidade, ad~irir a Firma MARCAM, para aquele efeJ 

to e pelas importâncias que a seguir se indicam, o seguinte material: uma mãquina 

de café - oitenta e um mi I e novecentos escudos; um moinho de café - trinta mi 1 e 

quatrocentos escudos; e um arrefecedor de garrJfJs - sessenta e seis mi 1 setecentos 

e o i t en t a es cudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes vârios processos de obras, acerca 

dos quais a Câmara deI iberou o seguinte: 

-N? 583 /69, de Fernando da Silva Coelho Fil ipe, a apresentar pro

jecto para construir anexos . Lida a informação prestadJ pelos Serviços Técnicos, 

que aqui se d~ como trans crita, foi del iberado, por unanimidade e de acordo com a 

mesma, indeferir a pretensão requerida. 

-N~ 367 /83, de José Manuel Garcia Bolas, a requerer a revisão do 

seu processo de obras respeitante ~ mudança da telha da s ua moradia situJda no lu

gar e freguesia de S. Jacinto. Ap6s breve troca de impress~es, foi del iberado, por 

unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

-N'? 173/81, de Pinho, Sant os & Neves, l.da . , r e 1a ti vo ã cons t ruçao 

de um prédio nas Ruas Mal-ques Gomes, Manue.l Firmino e Tr ove s s e dos Ourives. Com 

vista ã reali zação da vistoria, foi del iberado, por unanimidade, nomear os Enge

nheiros Francisco Jorge Maçarico e Aurora Maçarico, para fazerem parte da respect~ 

va Comissão. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os seguintes processos de lo

teamento tendo sido de] iberado o seguinte: 

-N? 79/86, de José Carlos Ferreira Costela e Outros, a requerer o 

loteamento e conce ssão do re spectivo alvarã, de um terreno situado no lugJr de Vi

lar, da freguesia da Gl6ria, deste Concelho. Face à informJ ção prestada pelo Di

rector dos Serviços Técnicos, foi del iberado, por unanimidade, e de acordo com a 

mesma, deferir, devendo ser efectuado o pagJmento da taxa de compensação corres

pondente a trinta mil es cudos por lote; 

-N? 166/86, de Adel ino Gala e Outro, a requerer o loteamento e 

concessão do respectfvo alvarã, de um terreno situado no lugar de Vilarinho, da 

freguesia de Cacia, deste Concelho. Foi del iberado, por unanimidade, deferir, nos 

termos da informação prestada pelo Director dos Serviços Técnicos, que aqui se 

dã como trans crita. 
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sUBsfDIOS - GRANDE PRtMIO JORNAL Foi - li ~a ~~a 

da ~mpresa do Jornal de Notícias~ SARL,a informo/ ;ue de 18 a 24 ~e Junho, próximo, 

sera levado a efeito o"Grande Premio Jornal da ~otlcias", que tera uma etapa em 

Aveiro, pelo que sol icitam o apoio financeiro do Município com vista a compartici 

par as respectivas despesas . Foi de l iberado, por unanimidade, conceder para o efei

to, um subsídio da quantia de trezentos mil escudos. 

VI COLOQUIO DA ASSOCIAÇ~O DOS TfCNICOS ADMINISTRATIVOS MUNICIPAIS: 

- O Sr. Presidente mandou ler o ofício-circular da Associação que comunica a rea

l ização do Colóquio, em Castelo de Vide, de 29 de Maio a 1 de Junho , próximos, se

gundo o qual fun cionarão quatro Secções: O Município, o Desenvolvimento Regional e 

os Fundos Estruturais da C.E.E.; Ordenamento do Território - Urbanismo e Habitação ; 

Organização Administrativa e Gestão de Pessoal e Finanças, Contabilidade e Gestão 

Financeira. Mais con sta do aludido ofício que a inscrição custa a importância de 

dois mi I e scudos. Após troca de impressões acerca do assunto, foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizara inscrição de funcionários desta Câmara Municipal até ao 

número máximo de dez, suportando este Executivo, unicamente os encargos correspon

dentes a ajudas de custo e transportes. 

O Sr. Presidente informou que não pode estar presente e convidou 

os Srs. Vereadores que o queiram fazer a inscreverem-se. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇÃO DO TEMPO DE SERViÇO: - Fa, 
ce ao requerimento apresentado por Carlos Salviano Gra ça da Si lva, capataz dos 

Serviços Técnicos, e ao teor das informações prestadas pela Sec ção de Pessoal e 

Director dos Serviços Técnicos , que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, 

por unanimidade e por escrutínio secreto, classificar de Bom o serviço prestado 

por aquele funcionário, que, até ã presente data, conta dezanove anos cento e 

cinquenta e seis dias. 

-Com base nas informações constantes do respe ctivo processo e 

nos termos legais, foi também de l i be r ado , por unanimidade e por escrutínio secre

to, classificar o serviço dos funcionários abaixo indicados, com vista a dar se

guimento ao processo do "Concurso Interno de Promoção a Asfaltador de la. classe": 

António da Si lva Barros - BOM; Angelo Francisco Neto - BOM; Angel ino Rodrigues Ma

deira - BOM; Nelson Ferreira da Costa - SUFICIENTE; e Manuel da Costa Melo - SUFI

CIENTE. 

IDEM - DISCIPLINA: - Depois de 1ida a informação prestada pela 

Secção de Pessoal, segundo a qual ao Servente Eventual, António Oscar, foram apli 

cadas trinta e seis faltas injustificadas, foi deI iberado, por unanimidade, mandar 

instaurar o competente processo de inquérito, nos termos legais, e nomear inquiri 

dor O Chefe de Repartição, Sr. Rui Barros. 
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FUNCIONALISMO MUNICIP~L - CONCUR~~tr=- PINTO~E lA. CLASSE: - Fa-
I / ~ 

ce ao teor da informação prestada pela Sec ção de Pessoal ,/que aqui se dá como 

transcrita, foi de l i be rado , por unanimidade, abrir concurso interno para o preen

chimento do lugar vago de pintor de la . classe e, ainua, que o respectivo Júri se

ja constituído pelos Srs. Presidente, Vereador Eng? Vítor Silva e Director dos 

Serviços Técnicos. 

IDEM - PROVIMENTO INTERINO: - Depois de I ida a informação presta

da pela Secção de Pessoal e após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimi

dade e por escrutínio secreto, prover interinamente nos cinco lugares vagos de 

terceiro-oficial Maria Isabel Barros Parente, Alexandre ~reira Coelho Fortes, 

Maria da Conceição Leite Figueiredo Almeida, Dulce Maria de 01 iveira Vieira, Ma

ria Alexandrina Lopes Ramos dos Santos e Anunciação Muria Coleta Portas. 

IDEM - REGIME DE SUBSTITUiÇÃO - CHEFE DE SECçAO DE PESSOAL: - Li

a informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos motivada pe

los requerimentos apresentados pelos l? oficial, interino, Fernando da Si lva Luís 

e 1? oficial, António Alberto de Jesus Pl~cido, onde ambos sol icitam o provimento, 

em regime de substituição, onde, a final se afirma: "No caso de que nos vimos ocu

pando avulta ci rcunst~ncia que se nos afigura digna de registo:: E que o actual 

primeiro-oficial, interino, Fernando da Silva Luís está mais vocacionado para 

exercer as funções (que já vem desempenhando a pleno contento) de Ch efe de Secção 

em regime de substituição. Será capaz o outro primei ro-oficial, António Alberto 

de Jesus Plácido, a quem uproveita o direito de ocupação do lugar, por reunir, 

para tanto, os requisitos legais de, a contento, exercer as funções de Chefe de 

Secção do Pessoal? Só o tempo virá dar resposta a esta dGvida. Na afirr'tiva, tu

do bem. Em caso contr5rio, a cessação do regime de substitui ção será evidente." 

Lido também, o despacho exarado pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos que é do 

seguinte teor: "Analisada a situação despacho nos termos seguintes: L O Sr. Di

rector de Serviços deverá aval iar a situação e decidi r se deve ou não propór o 

provimento da vaga . 2. O provimento da vaga de Chefe de Secç~o ainda que em regi

me de substitui ção, p~r um I? Oficial com nomeação interina, havendo interessados 

com nomeação efect i va conduz i r i a a um processo de 1ega 1i dade rrtu i to duv i dosa. II 

Depois de prolongada troca de impressões acerca do assunto foi 

deI iberado, por unanimidade, prover na vaga de Chefe de Secção de Pessoal, o pri

meiro-oficial, Antõnio Alberto de Jesus Plácido. 

CURSOS DE FORMAÇÃO DE ANIMADORES DESPORTIVOS: - Foi lido e apreci~ 

do um ofício da Formação de Animadores Desportivos, a so l icitur o apoio deste Mu

nicfpio no sentido de se qual ificarem jovens para participarem como agentes de 

desenvolvimento desportivo do país, e a remet~rer~ para o efeito, o processo rela

tivo ã inscrição de um jovem no curso em epígrafe. Depois de troca de impressões, 



foi deI iberado, por unanimidade, devolver superiormente a citada inscrição e in

formar que esta Câmara Municipal não pode assumir o compromi s s o de vir a inte

grar qualquer jovem nos quadros do pessoal, dado não haver vaga cujo conteúdo fun

cional se enquadre no espírito da formação em causa, nem haver área de interven

ção definida onde um lugar desta natureza se possa integrar. 

GABINETE TtCNICO LOCAL: - Oepois de a Câmara tomar conhecimento 

de uma informação prestada pela responsável daquele Gabinete, que aqui se dá como 

transcrita, foi del iberado, por unanimidade: 1 - Autorizar a assinatura por um 

Técnico do GTL dos pr ojectos já exe cutados ou em ex ecução autorizada; 2 - Que de 

futuro o GTL apresente proposta para execução das intervenç~es que pretenda desen

volver em projecto, para apreciação casuística por parte da Câmara . 

APROVA ÇAO EM MINUTA: - Finalmente, foi del iberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que disp~e o n? 4 do Art ? 8S? 

do Decreto-Lei n? 100/84 , de 29 de Março. 

A presente acta f oi distribuída por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a sua leitura, conforme de

termina o Art? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E n~o havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunlao. 

Eram 20 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta que eu, 
..... . 

~ =="'" ", __ i re c t o r dos Serviços Administrativos da Cârna

ra 
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